

台小だより



生駒市立生駒台小学校

2024年1月17日

学校だより No.14

新しい年も一日一日を大切に楽しく過ごしましょう！

新しい年 2024年を迎えました。校庭の木々をよく見ると枝は少しずつ伸び春に備えて新しい芽も膨らんできています。



始業式の朝、子どもたちはみんな笑顔で登校し元気な挨拶と冬休み中の楽しいお話をしてくれました。3学期は学校へ来る日が一番少ない学期ですが次の学年につながる大事な学期です。一日一日を大切に、学習や生活のまとめをしっかりして友だちをお互いに思いやりながら楽しく過ごしてほしいと思います。

寒い時期は特に感染症が流行る時期です。予防対策をしっかりして、健康に気をつけて3学期を過ごしていきたいと思います。保護者の皆様におかれましても、お子様の体調管理とお家での感染症予防対策をよろしくお願い申し上げます。

最後になりましたが、石川県能登地方を中心に大きな地震があり多くの方が被災され、今も寒い中での避難生活が続いています。被災された方々へ心よりお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復興をお祈り申し上げます。

大谷選手からのグローブが届きました！

始業式では、校長から冬休みの振り返り、普段からの防災意識、児童アンケート（学校に行くことを楽しみにしている児童が多い）についてお話をしました。

3学期はさらに全員が楽しく学校で過ごせるように「相手の気持ちを考えて行動する」ことをみんなでがんばってくださいとお願いしました。いじわるや悪口、喧嘩がないように、いじめは絶対あってはいけないともお話ししました。

そして、ニュース等で話題になっている、大リーグで活躍している大谷翔平選手からのプレゼント（野球グローブ3個）とメッセージが、やっと生駒台小学校にも届き紹介しました。各学級に回して見て触ってもらった後、体育等で大事に活用していきたいと思います。



台小ウインター スクール（お正月あそび・昔あそびを楽しもう）



12月25日に、地域学校協働本部を中心にたくさんのスクールボランティアの方々にお世話になり台小ウインタースクールを実施しました。

100人ほどの児童が参加してくれて、地域の方々に作り方や遊び方を教えてもらいながら「紙ひこうき」「こま回し」「お手玉」を時間いっぱい楽しみました。



学校評価 保護者アンケートの集計結果

昨年末にご協力いただきましたアンケートの集計結果をお知らせします。
 ご多用のなか、ご協力いただきありがとうございました。
 今年度の学校評価をすすめ、今後の教育活動に活かしていきたいと思ひます。



令和5年度生駒台小学校教育に関する保護者アンケートの結果

実施日 令和5年12月 回答数 503家庭（回収率89.5%）

※数字は、肯定的な回答(あてはまる・ややあてはまる)のパーセンテージ(%)

		R5年度	R4年度
①	学校は、子どものことについて相談に適切に応じている。	84.5	83.6
②	学校は、道徳や学級会活動等を通して、いじめのない学校づくりに取り組んでいる。	72.3	74.6
③	学校は、子どもとともに清潔な環境美化に努めている。	80.3	82.8
④	家庭では、子どもと、話を聞いたり話したりする時間をできるだけ多くもっている。	92.3	90.9
⑤	子どもには家庭学習の習慣が身についている。	71.9	73.4
⑥	子どもは、好き嫌いのない食事をし、早寝・早起き・朝ごはんと体を使う運動(外遊び)をしている。	75.3	78.3
⑦	学校は、ホームページやX(Twitter)・台小だよりを通じて、教育方針や教育活動を分かりやすく伝えている。	72.2	77.6
⑧	子どもは、地域(校区)の知っている人に会ったら、いつもあいさつをしている。	65.5	66.7
⑨	子どもは、授業が分かりやすいと言っている。	76.1	76.6
⑩	子どもは、学校へ行くのを楽しみにしている。	85.6	85.4
⑪	学校は、タブレット端末などICT機器を活用した教育をすすめている。	74.5	82.6

今年度も『「学校に行くことが楽しみ」と誰もが思える台小』を目指して教育活動を進めてきました。⑩の評価が上がってきていることはうれしい結果です。しかしながら、②や⑨の項目については、子どもたち一人一人の思いに寄り添った教育を進めるとともに、これからの更なる取組の充実が求められていると感じています。⑦については、日常の教育活動の様子を、X(旧 Twitter)を活用して発信していますので、ぜひご覧ください。

今後、児童アンケートや学校自己評価とあわせ検証し、今年度の成果と課題について分析・吟味し、よりよい学校づくりに取り組んでいきたいと思ひます。

